

# **Bedienungsanleitung**

## **WA 1050 - Innen- und Außenthermometer**

### Installation

Eine Wandaufhängung ist durch das Loch am oberen Ende des Thermometers möglich.

### Funktion

Im durchsichtigen Glasröhrchen befindet sich die Messflüssigkeit, welche sich je nach Temperatur ausdehnt und entsprechend einen Wert auf der Messskala anzeigt. Dieser Wert entspricht der aktuellen Temperatur und wird in °C angezeigt.

### Technische Daten

Messbereich: -30°C bis +50°C

Abmaße (BxTxH): 30 x 16 x 160 mm



### **Achtung! Sicherheitshinweise**

- Dieses Produkt ist kein Spielzeug, nicht unbeaufsichtigt bei Kindern lassen.
- Die Messflüssigkeit nicht trinken und von Augen und Körperöffnungen fernhalten.
- Glasröhrchen kann bei falscher Handhabung splintern! Glassplinter nicht essen und von Augen und Körperöffnungen fernhalten.

## **User's Manual**

### **WA 1050 – Indoor and outdoor thermometer**

### Installation

Wall mounting can be achieved by use of the hole in the upper part of the thermometer.

### Function

In the transparent glass tube is the measuring liquid, which expands depending on the temperature and displays value on the measuring scale accordingly. This value represents the current temperature and is displayed in °C.

### Specifications

Measuring range: -30°C to +50°C

Dimensions (BxDxH): 30 x 16 x 160 mm



### **Attention! Safety instructions**

- This product is not a toy, do not leave unattended with children.
- Do not drink the measuring liquid and keep away from eyes and orifices.
- Glass tube can splinter if handled incorrectly! Do not eat glass splinters and keep away from eyes and orifices.